

放射能廃棄物

地元住民、撤回求める

「放射能のごみはいらない！市民ネット・岐阜」など三つの市民団体が県内の全自治体に実施した高レベル放射性廃棄物処分場の公募に関するアンケート調査で、飛騨市が受け入れの可能性を示唆するような回答をしたことについて、同市の住

飛騨市が受け入れ可能性示唆？

「放射能のごみはいらない！市民ネット・岐阜」は二十二日、回答内容の撤回を求める文書を市に提出した。アンケートの中で公

「放射能のごみはいらない！市民ネット・岐阜」は二十二日、回答内容の撤回を求める文書を市に提出した。アンケートの中で公

堀本昌義会長ら三人が市役所を訪問。「今回の回答で」飛騨市のイ

果となり、きわめて残念」などと、回答内容の説明と撤回を求める文書を井上久則市長に手渡した。

放射性廃棄物処分場

飛騨市長回答に抗議

神岡の自治会連合会

飛騨市神岡町の神岡

自治会連合会(堀本昌

義会長)は22日、同市

の井上久則市長が県内

の市民団体の行った放

射性廃棄物の最終処分

場の公募についてのアン

ケートに「将来的には

民意によって考える必

要が出る可能性がある

」と回答したことに

対し、「憂慮する内容

(第3種郵便物認可)

だ」と抗議した。

堀本会長と古宿検副

会長らが同日朝、市役

所を訪れ、「真意を聞か

せてほしい」と詰め寄

った。井上市長は「公募

には一切応じない。民

意を尊重するという意

味で誤解を招き、「反省

している。関係団体へ

謝罪する」と陳謝した。

県内には、高レベル

放射能廃棄物の地層処

分の研究を進める瑞浪

超深地層研究所(瑞浪

市)があり、「放射能の

ゴミはいらない！市民

ネット・岐阜(岐阜市)

など3団体が「国から

処分場建設の申し入れ

がある可能性が高い」

として、昨年11月から

県内42の全自治体首長

に、放射性廃棄物最終

は、「公募に応募しない」と回答した。しかし、「国の処分場建設の申し入れを受け入れるか」について、飛騨市は無回答としたが、備考欄には「将来的に民意……」という文章を記していた。

団体などに、回答に誤りがあったことを伝えてほしい」と話した。

【奈良正臣】



放射性廃棄物処分場アンケート

神岡住民、市長に抗議

「応じる方針ない」陳謝

市民団体が実施した高レベル放射性廃棄物最終処分場のアンケートで、飛騨市の井上久則市長が受け入れに意向があるよと受け取れる回答をしたことから、神岡鉱山地下が候補地になるとの不安を抱いた神岡町民の住民が二十二日、井上市長と抗議文を渡した。

(古池麻司)

アンケートは、飛騨市の各町にあり、市民団体の代表が市内の市町村に開き、十七日に結果を報告して意見を述べた。飛騨市は他の自治体と同様に処分場と答えた。

これを受けて神岡地区選出の高谷實徳、山下博文、堀切明子の三市長が十八日、市長に抗議文を提出。二十二日には神岡町自治会連合会の堀本昌義、古池麻司と古池麻副会長が市役所を訪れ

放射性廃棄物問題で抗議する神岡町自治会連合会の堀本昌義(右から二人目)ら。飛騨市役所で



「市政に不信感を抱かせる」などとして抗議。アンケートの回答を改

め、市民に陳謝するよう求める文書を送った。井上市長は「(政治姿勢とする)民意を尊重する」との意味だった。だが、誤解を招く回答であり、申し訳ない」と陳謝。「公算に感じられる方針はなく、そういうコミュニケーションも一切ない」と強調した。